



„Touchdown“ auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland

Auf dem Flugplatz Diepholz-Dümmerland (fd) landen fast täglich mehrere Business-Jets. Firmen aus der Region und dem Raum Espelkamp nutzen den Flugplatz für Geschäftsreisen. Peter Merk hatte das Glück, eine Landung aus exponierter Stellung heraus zu beobachten und sie dann auch genau im Mo-

ment des „Touchdowns“ (sichtbar an der kleinen Rauchwolke vom Gummiabrieb) fotografisch zu erwischen. Er fotografierte einen Cessna Citation Jet CJ1. Das Flugzeug hat Platz für fünf Passagiere, fliegt 710 km/h schnell und hat eine Reichweite von 2200 Kilometern.

Foto: Merk